

# Der neue Ausschuss

Der Vorschlag für den neuen Gemeindeausschuss in Kurtinig steht. Bürgermeister **Manfred Mayr** bleibt bei **zwei Frauen**.

(lila) Die Zusammensetzung des neuen Gemeindeausschusses in Kurtinig gestaltete sich äußerst schwierig – vor allem die Frauenquote stellte den Bürgermeister vor ein Rätsel. Um die Frauenquote zu erfüllen, müsste Bürgermeister Manfred Mayr 2,09 – aufgerundet also drei Frauen – in den Ausschuss nehmen.

Dem ist jetzt definitiv nicht so: „Ich werde zwei Frauen für den Ausschuss vorschlagen, darunter die italienische Vize-Bürgermeisterin Lucia Baldo“, erklärt Manfred Mayr. Obwohl der Bürgermeister in Kurtinig nicht einen italienischen Bürger als Vize-Bürgermeister be-



Lucia Baldo

rufen müsste, so fühlt er sich doch verpflichtet dazu, um das Zusammenleben zu stärken. Bei der Frauenquote bleibt der Bürgermeister hart. „Ich habe nichts gegen Frauen und sobald ich ein Schreiben vom Landeshauptmann bekomme, dass ich den Ausschuss nicht in dieser Form bilden kann, hat sich

bereits ein männliches Ausschussmitglied bereit erklärt zurückzutreten – und den Platz an eine Frau abzugeben“, so Mayr.

Im neuen Ausschuss sind neben dem Bürgermeister und Vize-Bürgermeisterin Lucia Baldo auch noch Martin Ranigler, Edith Zemmer und Egon Zemmer vertreten.